

Investigan a miembro del partido de la candidata presidencial peruana Keiko Fujimori



Lima, 16 may (RHC) La Administración para el Control de Drogas de Estados Unidos investiga a Joaquín Ramírez, secretario general del partido Fuerza Popular, al cual pertenece la candidata a la presidencia de Perú, Keiko Fujimori.

De acuerdo con medios de prensa peruanos, tres semanas antes de celebrarse la segunda vuelta electoral en ese país, la organización estadounidense adelanta una pesquisa sobre una grabación encubierta en la cual Ramírez atribuye haber lavado 15 millones de dólares de la aspirante peruana.

Por otra parte, el Ministerio Público de Perú también dispuso investigar preliminarmente a Joaquín Ramírez por el delito de lavado de activos del narcotráfico, en el cual están involucradas varias estaciones de gasolina que aparecen a su nombre.

No obstante, la pesquisa no prosperó porque el Poder Judicial peruano solicitó más elementos a la fiscalía para levantar la inmunidad parlamentaria al congresista.

La candidata presidencial peruana Keiko Fujimori y sus seguidores se empeñan en desacreditar el informe periodístico que la involucra en un caso de lavado de dinero por el que es investigado un cercano colaborador suyo.

Fujimori negó que haya entregado 15 millones de dólares al secretario general de su partido, Joaquín Ramírez, y sostuvo que la versión es parte de una guerra sucia electoral que el fujimorismo atribuye a Pedro Pablo Kuczynski, su rival de la segunda vuelta, a realizarse el 5 de junio.

Rechazó así la afirmación de Jesús Vásquez, peruano informante de la Agencia Antidrogas de Estados Unidos (DEA), que grabó una conversación en la que Ramírez afirma que lavó (legalizó) 15 millones de dólares entregados por Keiko, para su campaña presidencial de 2011.

"Es absolutamente falso, jamás he entregado dinero al señor Joaquín Ramírez y nunca he manejado dinero de las campañas electorales", insistió la candidata.

Añadió que "no es casualidad" que, tres semanas antes de la segunda vuelta se lance la denuncia, como parte de una "guerra sucia" de su oponente, según dijo, mientras el parlamentario de su partido, Héctor Becerril, sostuvo que el caso estaría relacionado con una visita reciente de Kuczynski a Estados Unidos.

"Es indispensable que se aclaren las acusaciones de la DEA que vinculan a Keiko Fujimori y Joaquín Ramírez con lavado de dinero", comentó por una red de Internet el candidato Kuczynski.

Fujimori descartó medida alguna contra Ramírez, como su suspensión o retiro de su partido, Fuerza Popular, la que tampoco fue tomada ante una investigación en marcha de la fiscalía peruana al dirigente por lavado de activos.

En lugar de ello, la candidata señaló que antes de tomar alguna decisión consultará a la DEA sobre la investigación al dirigente, aunque la agencia confirmó en Miami que la pesquisa -que, según, lleva varios años- está en marcha y no puede dar detalles

Becerril alegó que la grabación que involucra a Fujimori y que Vásquez afirma que entregó a la DEA, no existe, porque nadie lo ha escuchado, e intentó minimizar la pesquisa de la agencia a Ramírez.

El dirigente Ramírez, muy cercano colaborador de Fujimori, admitió que conoce a Vásquez pero sostuvo que sus declaraciones son absolutamente falsas y agraviantes y amenazó con demandarlo por calumnia, a tiempo de señalar que tras el reportaje está Kuczynski.

Omitió comentar la confirmación de la DEA de que lo investiga y solo dijo que tal vez viaje a Estados Unidos a indagar al respecto.

El parlamentario de izquierda Sergio Tejada comentó que el grave caso debe ser esclarecido rápidamente, antes de la elección del 5 de junio, porque está en juego la posibilidad que sea elegida presidenta una candidata con tan serios cuestionamientos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/93655-investigacion-a-miembro-del-partido-de-la-candidata-presidencial-peruana-keiko-fujimori>



Radio Habana Cuba